

No	感染症(PT)	出典	概要
297	レプトスピラ症	ProMED-mail20070821.2725	香港Centre for Health Protectionはレプトスピラ症の症例2例(46才および52才男性)を確認し、2007年の合計は5例となった。52才男性は2007年7月20日に発症したが、2007年7月初旬に中国本土へ旅行していた。
298	レプトスピラ症	Vet Microbiol 2007; 121: 144-149	ブラジル南部のペロタスにおいて、屠殺されたヒツジから10頭分の腎臓サンプルと44頭分の血液サンプルを入手し、菌の分離を行った。16S rRNA遺伝子の塩基配列解析及び血清診断法により、血清型がAutumnalisのLeptospira noguchiiと同定された分離株が1株得られた。これは、ヒツジからLeptospira noguchiiが分離された最初の報告である。
299	レンサ球菌感染	Dtsch Med Wochenschr 2007; 132: 1098-1100	頭痛と発熱のため入院し、髄膜症症状を示した42歳男性の脳脊髄液および血液培養からグラム陽性菌が検出され、生化学的方法によりStreptococcus suisと同定された。アンピシリンとセフトリアキソンで治療された。男性は肉屋で、手や前腕に切り傷を負うことがよくあった。S. suisによる感染はヨーロッパでは稀であるが、ブタへの職業的暴露がある場合には考慮すべきである。
300	レンサ球菌感染	http://english.people.com.cn/90001/90782/6224337.html	中国南部のShenzhen市の49歳男性がブタレンサ球菌感染と診断された。この患者は治療中であり、状態は安定しているとのことである。
301	レンサ球菌感染	Jpn J Infect Dis 2006; 59: 397-399	1994-2006年の日本におけるStreptococcus suis感染の7症例についてまとめた。全例がブタ暴露歴があり、うち5例は暴露時に手に傷があった。5例は髄膜炎症状、3例は敗血症症状を呈し、1例は突然死した。分離されたS. suisは全てLancefieldグループDおよび血清型2に属し、ペニシリンG、アンピシリン、セフトキシムおよびシプロフロキサシンに感受性があった。しかし、6例はエリスロマイシンとクリンダマイシンに抵抗性を示し、4例はミノサイクリンにも抵抗性を示した。
302	レンサ球菌感染	pigprogress.net 2007年2月21日	米国の科学者は北アメリカで初めて報告されたStreptococcus suis髄膜炎のヒト感染例を確認した。ニューヨークの健康であった59歳の男性農業従事者が髄膜炎で入院し、S. suis感染と判明した。患者の農場のブタからもS. suisが確認された。S. suisはブタで重病を起こすグラム陽性球菌であり、ブタを扱う職業の人は注意が必要である。保健当局はヒトからヒトへの感染のおそれはないとしている。
303	レンサ球菌感染	ProMED-mail20070223.0668	米国の科学者は北アメリカで初めて報告されたStreptococcus suis髄膜炎のヒト感染例を確認した。ニューヨークの健康であった59歳の男性農業従事者が髄膜炎で入院し、S. suis感染と判明した。患者の農場のブタからもS. suisが確認された。S. suisはブタで重病を起こすグラム陽性球菌であり、ブタを扱う職業の人は注意が必要である。保健当局はヒトからヒトへの感染のおそれはないとしている。
304	レンサ球菌感染	ProMED-mail20070517.1573	香港保健局の健康保護センターは、79歳の女性がブタ連鎖球菌に感染したことを確認した。女性は2007年5月7日に発熱し、2007年5月11日に入院したが、重体である。この患者に旅行歴はなく、家族は全く症状はなかった。この症例は、2007年における最初のブタ連鎖球菌感染報告例である。
305	レンサ球菌感染	ProMED-mail20070527.1707	2007年5月26日付けSouth China Morning Postによると、香港の肉販売業アルバイトの54歳男性がこの地域で1ヶ月以内で3人目のブタレンサ球菌犠牲者となった。中国本土では2005年アウトブレイク以降、報告例はない。香港では2006年に8例報告されている。
306	レンサ球菌感染	ProMED-mail20070726.2411	2007年7月25日、地方当局は中国南部のShenzhen市の49歳男性がブタレンサ球菌感染と診断されたと発表した。感染経路は不明であるが、当局は肉製品が疑わしいとしている。同市のブタでは病気は流行していない。2005年にはSichuan省では同伝染病で37人が死亡し、250人以上が感染した。
307	レンサ球菌感染	Thanh Nien News 2007年7月19日	2007年初めから現在まで、ベトナム熱帯伝染病研究所には21名がブタレンサ球菌感染で入院した。21名中2名が死亡し、他の2名が危篤状態である。